

Todo lo que intento transmitir es el fruto de la amabilidad y el amor de todas las personas maravillosas con las que me he relacionado en mi ejercicio profesional.

Mi deseo es que estas fiestas sean ocasión propiciatoria para un mayor acercamiento entre todos nosotros desde la tolerancia y el mutuo respeto. Ocasión para aprender a convivir y disfrutar de lo amable de la vida.

La buena convivencia, el sentido del humor y la risa son fuentes inagotables de salud y bienestar.

Un compañero, que anda ya en los huesos, pues nació en el siglo XV ya lo decía:

"La compañía alegre no debe separarse de la música. La alegría purga la sangre, confirma la salud y produce un color fresco y agradable. Prorroga la vida, da buen juicio, da juventud al cuerpo, le da vida y le prepara para cualquier trabajo. Cuanto más alegre sea el corazón, más alegre será la vida. Hay que procurar alegría, distraer sus mentes del miedo y la pena y las cosas en que están fijadas.

Que cacen, hagan deportes, vean representaciones y bufones y tengan compañía alegre, que beban buen vino de vez en cuando, que escuchen música y tengan compañeros que les complazcan. Hacer locuras de vez en cuando no está mal, hay tiempo para todas las cosas. Que todos estos medios sean practicados en todas las edades sabiendo que no hay mejor cosa para preservar la vida del hombre".

Festea a menudo y ten amigos alegres cuyas bufonadas y alegría puedan contentarte.

Por ello, vecinos de Daimiel, os comunico que por orden del Sr. Alcalde y de la Corporación Municipal hago saber que hoy comienzan las Ferias y Fiestas de esta ciudad en honor de la Stma. Virgen de las Cruces.

Que seáis felices en ellas.

*Daimiel 30 de Agosto de 1.997*

*María José Ruiz Heras*

